

青葉繁る爽やかな季節となり、皆様にはますます御清祥のこととおよろこび申し上げます。既に報道されておりますが世界的な穀物価格の上昇により小麦価格が値上がりし、今後この傾向が続くものと予想されております。また、国内でも震災や原発問題で一部食品の値上がりや、出荷自粛による影響が出ているものがあります。風評等の誤った情報に惑わされないよう、冷静に対応していきたいものですね。

## 学校給食センター連絡協議会定例総会及び研究協議会

5月13日(金)青森市アラスカ会館で行われました。

午前は佐藤 正幸 会長、県教育庁スポーツ健康課 増田 あけみ 課長、県学校給食会 佐々木 俊二 専務理事の挨拶の後、総会が行われました。平成22年度事業報告や平成23年度事業計画等の議案について協議され、すべて承認されました。その後役員改選が行われ、会長は引き続き青森市浪岡学校給食センター 佐藤 正幸 所長が、副会長には弘前市東部学校給食センター 田中 稔 所長がそれぞれ選任されました。

午後は県教育庁スポーツ健康課 小島 良子 指導主事と県学校給食会 煤田 幹雄 係長による平成23年度の事業等について説明の後、講演と研究協議が行われました。有限会社アップルウェザー 工藤 淳 代表取締役による「防災対策と社会貢献」の講演では、地震や津波の科学的な解説と防災について説明されました。東日本大震災後で災害対策の意識が高まる中、非常に有意義で参考となる内容でした。研究協議では事前に提出された2つの議題について協議が行われました。

## 青森県学校給食会振興事業について

学校給食会では今年度も振興事業を実施しております。学校給食施設における衛生管理の支援や、学校給食の普及充実、食育の支援のための事業を行っております。特にこれからの時期はフードモデル等の指導資料やバイキング用食器の貸出が多くなっております。また、学校給食関係団体による食育活動に対する助成も行っており、大変好評を博しております。詳しい内容につきましては、既に配布しております平成23年度学校給食振興事業内容に掲載しておりますので、ぜひ御活用ください。



## お知らせ

◆遅れておりました平成23年度学校給食用物資価格だよりが完成し、各施設に配布しておりますが、震災の影響により販売休止の製品が多数あります。価格欄が「休売」となっている製品に関しましては、今後供給を再開する見込みがあるということで掲載しております。供給が再開次第御案内いたしますが、お急ぎの場合は学校給食会までお問い合わせください。

◆5月に在庫された物資について、一般生菌・大腸菌群および大腸菌・黄色ブドウ球菌について検査したところ、いずれも問題ありませんでした。なお、検査した製品は次の12品です。

やわらかヒレカツ	嶽きみたっぷりコロック	ピタパン 60g
パインコンポート	トッピング梅じそ	阿蘇高菜フレーク
さば味噌軟らか煮 50g	白身魚フライ 50g	いかメンチカツ 60g
とうふ餃子	味噌ほうれん草入り厚焼玉子	ジェノバペースト